

# CONOCE AL DESARROLLADOR



Alma Bonita es una sociedad formalmente constituida bajo las leyes de Republica Dominicana, conformada por tres socios que han unido sus experiencias y trayectorias en el mundo inmobiliario para desarrollar el Proyecto Bonita Golf Residences.



## **Alfonso Carrascosa,** Licenciado en Derecho

Fue el fundador en 1999 de la compañía Legálitas, una compañía de seguros española que tiene más de 10 millones de clientes y trabaja para las compañías más importantes de España, en sectores de Telecomunicaciones y Bancos entre otras. Esta compañía fue vendida al fondo Portobello en 2021 por 140 Millones de dólares. Alfonso Carrascosa además es propietario de Legal Brave, la cual opera en México y California con el mismo objeto social que Legality ofreciendo servicios jurídicos a particulares, a través del sistema de prepago legal (prepaid legal).

Unos años antes de la venta de Legality, el grupo familiar ya había participado en importantes inversiones inmobiliarias, en Florida y en España.



## **Javier Carrascosa,** Arquitecto técnico

Con una trayectoria impresionante que abarca más de 20 años, se ha consolidado como una figura destacada en el ámbito de los proyectos inmobiliarios en España. Su carrera comenzó con la fundación de su propia empresa constructora en 1990.

A lo largo de los años, Carrascosa ha demostrado una habilidad excepcional en la gestión y ejecución de proyectos de gran envergadura. Su firma ha sido responsable de numerosas construcciones para organismos oficiales, incluyendo proyectos clave para ayuntamientos en la Comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha. Estos proyectos no solo han reforzado la infraestructura local, sino que también han contribuido al desarrollo y mejoramiento de las comunidades en estas regiones.

Con logros a lo largo de su carrera como el desarrollo de más de 600 viviendas en Alcalá de Henares. Estos proyectos destacan no solo por su magnitud, sino también por su enfoque en la calidad y la innovación en diseño y construcción.

Además, en Guadalajara, Carrascosa ha liderado una prominente promoción de 150 viviendas, un proyecto que incluye tanto villas de lujo como modernos pisos en altura. Este desarrollo es un claro ejemplo de su habilidad para combinar estética y funcionalidad, ofreciendo soluciones habitacionales que responden a las necesidades actuales del mercado.



**Matías Sánchez,**

Licenciado en ESIC Business & Marketing

Con una trayectoria continua desde hace más de 25 años en el sector inmobiliario, ha participado en múltiples proyectos que en la actualidad que conservan un importante valor comercial.

Una vez terminados sus estudios universitarios en Madrid se traslada a Salamanca, su ciudad natal, donde desarrollo varios proyectos inmobiliarios que actualmente forman parte del casco histórico de la ciudad.

Transcurridos cinco años, se traslada a Madrid para desde allí dirigir la expansión hotelera del grupo turístico más importante de España, desarrollando hoteles & resorts en Canarias e Islas Baleares.

Dos años después desembarcó en República Dominicana para dirigir el desarrollo hotelero del grupo que en la actualidad tiene más de 4.000 habitaciones en los destinos turísticos más importantes del país, Punta Cana, Bayahibe, Boca Chica y Puerto Plata.

Conjuntamente al desarrollo hotelero, siempre mantuvo la pasión por los proyectos residenciales, habiendo participado en el desarrollo de más de 1.000 apartamentos entregados en toda la República Dominicana.

En la actualidad dedica su conocimiento y pasión a Bonita Golf Residences, un desarrollo único, exclusivo y con un alto valor comercial.





BONITA GOLF  
RESIDENCES